
Der Ortsvorsteher informiert 

 
Sommerloch in Holzfeld? Im Gegenteil! 

Von außen gesehen verliefen die vergangenen Wochen ruhig 

und unspektakulär, doch im Hintergrund standen und stehen 

einige organisatorische Aufgaben an: 

 

Aktuelles zur Bushaltestelle 

Am 11.08.2023 fand endlich der langersehnte 

Abstimmungstermin zwischen dem Landesbetrieb Mobilität 

(LBM) und der Stadt Boppard bezüglich unserer Haltestelle 

statt. Grundlage für diesen Vor-Ort-Termin war der offene 

Punkt zur Ortseinfahrt. Für das geplante Vorhaben muss 

sichergestellt sein, dass die Linienbusse über die Ringstraße 

aus dem Ort fahren können. Aktuell ist die spitze Ausfahrt für Busse nach Werlau und 

Sankt Goar zu eng. Die Machbarkeitsstudie aus den Jahren 2021/2022 zu unserer 

Bushaltestelle wies für dieses Problem eine bauliche Erweiterung an der Landesstraße 

aus – hier fehlte es bislang an der Zustimmung des Landes (siehe Planausschnitt). 

 
Die erhoffte Zustimmung des LBM blieb aus und so muss nun die letzte Möglichkeit 

zur Erweiterung der Ortseinfahrt geprüft werden. Aus meiner Sicht sollte dies 

funktionieren; die endgültige Machbarkeit muss jedoch ein Ingenieurbüro bestätigten. 

Ich kann den Unmut im Ort absolut nachvollziehen und ich bin über die zähe 

Entwicklung auch alles andere als begeistert; zieht sich das eigentliche 

Haltestellenproblem doch schon über Jahrzehnte hin. Ich befürchte weiter, dass einige 

Anwohner ihre Grundstücke gegen weitere Beschädigungen durch Busse schützen 

und so die Durchfahrt durch den Ort unmöglich machen. Dass ich erneut zur Geduld 

bitten muss, ärgert mich persönlich gewaltig. Allerdings sehe ich aktuell keine andere 

Möglichkeit und hoffe, dass bald Abhilfe geschaffen wird. 

 

Haushalt, Sitzung des Ortsbeirates (OBR), Seniorennachnachmittag, 

RhineCleanUp und laufende Geschäfte 

Neben dem wichtigen Punkt „Haltestelle“ dürfen jedoch auch die anderen Themen 

nicht vernachlässigt werden. Aus diesem Grund fanden in den vergangenen Wochen 

auch diverse Abstimmungen für die Haushaltsansätze 2024 statt, die teilweise 

deckungsgleich mit manchen Punkten aus vorherigen OBR-Sitzungen sind. 



 

Parallel wird vom OBR auch noch 

der Seniorennachmittag geplant. 

Ein konkreter Termin und der 

Ablauf sollen auf der kommenden 

OBR-Sitzung festgelegt werden. 

Am 09.09.2023 findet das 

traditionelle RhineCleanUp statt. 

Auch dies muss vorbereitet und 

geplant werden. Ich möchte mich 

daher jetzt schon beim Verkehrs- 

und Verschönerungsverein (VVV) 

Holzfeld und den Freunden aus 

Hirzenach bedanken, die sich 

bereiterklärt haben, die Veranstaltung in den beiden Gemarkungen gemeinsam zu 

koordinieren.  

Freiwillige Helfer sind herzlich eingeladen die Veranstaltung zu unterstützen. In 

Holzfeld treffen wir uns um 09.30 Uhr an der VVV-Garage und fahren gemeinsam nach 

Hirzenach zum Tempushaus. Dort starten um 10:00 Uhr die Trupps mit der 

Rheinsäuberung. Für das leibliche Wohl ist wie immer bestens gesorgt. 

 

OBR-Sitzung 

Die nächste OBR-Sitzung findet am Dienstag, den 05.09.2023 um 19:30 Uhr im 

Jugendraum (im Dorfgemeinschaftshaus) statt. Die Tagesordnung ist unter den 

öffentlichen Bekanntmachung und im allg. Ratsinformationssystem (ALLRIS) unter 

boppar.de einsehbar. 

 

Viele Grüße 

Johannes Link 

Ortsvorsteher Holzfeld 


